
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 第１７８０回  ２０２２年４月７日（木）≪週報≫ 
 

                             秦野名水ロータリークラブ 

                               秦野商工会議所１２：３０ 

                                                                                                                                            

１．点  鐘 

２．合  唱 国歌「君が代」,「奉仕の理想」,ロータリーの目的 

  〇原恵美子さん           〇神崎達朗さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．お客様の紹介 

  〇矢端雅子様（小田原ＲＣ）ズーム参加 

 

 

 

 

 

 

４．会長の時間 

             〇非常に気候が良くなってまいりました。朝・夕ともさほど 

              冷え込みも無く、桜もそろそろ終わりかなと言う事であり 

ます。 

              〇４月２９日に地区研修協議会がございます。名水ＲＣは２ 

台の車で会場に向かいたい。車両は、原郁夫さんにお願い 

致しました。もう１台は鈴木会長の車です。 

               ※集合時間等お手元の資料参照 

 

 

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会長 鈴木和夫  幹事 山谷洋子  会報・雑誌・IT 委員長 原恵美子 

2021 年～2022 年度国際ロータリー会長 

 シェカール・メータ 

 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 



   〇「顧客」と人」を育てる知恵のことば 第３弾として任天堂代表取締役社長 

    岩田聡さんの記事を紹介したいと思います。 

    もっとと頑張った結果、時間やエネルギーをゲームに割けない人たちが静かに立ち 

去っていた・・・・・岩田聡（任天堂 代表取締役社長 1959～） 

 

★頑張ってもダメ時は頑張りの中身を見直してみる 

  任天堂は世界のビデオゲームの開拓者であり王者だ。かつて「NINTENDO」は 

ビデオゲーム全体をさす英語だった。 

 １８８９年の創業当時、任天堂の主力商品は花札だった。だが、１９４９年に 

弱冠２２歳で３代目社長となった山内溥の下、日本初のプラスチック製トランプ 

ウルトラハンドといったアイデア玩具のヒットで変貌を遂げ、８３年にファミリ 

ーコンピューター発売、８５年のスーパーマリオブラザーズの世界的ヒットで 

爆発的に成長する。 

 ところが、その勢いが９４年にソニーのプレステーションが参入する頃から陰 

り始める。ポケットモンスターやゲームボーイの大ヒットはあったが、ソニーと 

の争いの中で、画像の迫力やボリュームに開発が偏り、顧客離れが起き始めたの 

だ。 

 ２００２年、７４歳の山内は、危機感を共有する４２歳の岩田聡に社長の座を 

譲る。岩田はすぐさま「離れてしまったユーザーを呼び戻すことが必要だ」と宣 

言した。 

 開発側は、画像がきれいで迫力があり、情報量が多くてボリュームのあるゲー 

ムをつくれば顧客に歓迎され、ライバルにも勝てると誤解しがちだ。だが迫力や 

難度が格段に上がる一方で、子供と大人が一緒になってスーパーマリオに興じた 

ような広がりは失われつつあった。ゲームをする人はまだ多かったが、ゲームを 

卒業するタイミングが早まっていたのだ。「僕らがもっと素晴らしいゲームをと 

頑張った結果、時間やエネルギーをゲームに割けない人たちが『もういいや』と 

静かに立ち去っていたのです」と岩田は分析している。 

 

    ★ライバルを見すぎて顧客から目がそれてはいけない 

      岩田の宣言は、開発姿勢の転換だった。新しい楽しさを提供し、娯楽に徹する 

     任天堂の原点への回帰である。 

      岩田の下で任天堂は、ニンテンドーＤＳやｗｉｉを開発する。それに伴い、 

子供から大人まで一緒に楽しめる「脳トレ」やフィットネス、スポーツ関係の 

ソフトが数多く提供されることになった。 

 それらはかつてのファンを引き戻し、さらにゲームに興味のなかった人たち 

も新しいファンにした。岩田の目ざす「すそ野の拡大」が始まったのだ。 

 企業は、ライバルに勝とうと必死に開発を進めているうちに、肝心の顧客を置 

き去りにしてしまうケースが少なくない。岩田は、激しい競争の中にあって、顧 

客離れの現状をはっきり認め、原点への回帰を図った。ライバルと同じ土俵で 

争うのではなく、違う土俵（顧客のすそ野）をつくり出すことで再び成長軌道に 

乗ったのだ。 

 

    ★リーダーズ・アドバイス 

     リーダーは社内だけを見てもダメ、ライバルだけを気にしていてもダメだ。最も 

     大切な顧客と、将来顧客になる層を見て、そこに力を注ぐことが求められる。 

 

５．幹事報告 

【ガバナー事務所より】 

 今月のロータリーレート：１＄＝１２２円 

①ロータリーの友事務所４月の運営に関して 



②新会員親睦会の会場のご案内（第 6・第 7グループ合同） 

③「2022年 規定審議会説明会」開催のお知らせ 

④2022年度 地区研修・協議会 「青少年奉仕部門」分科会からのお願い 

【受付文書】 

 ①秦野市交通安全対策協議会委員の推薦について（依頼） 

 ②第 13回秦野市親子川柳大会への後援について（依頼） 

【例会変更】⇒無し 

   【本日の配布物】⇒無し 

６．記念日  

    ・会社創業記念日  

    ・入 会 記 念 日 鈴木さん（4/11） 

    ・御結婚記念日  

    ・御誕生記念日（会 員） 

            （配偶者） 

７．スマイル報告 

  〇鈴木和夫さん「入会記念日のお祝いありがとうございます。再入会させて頂いてか 

ら、9年が過ぎました。皆様には非常にかわいがって頂きありがとうございます。 

特に今年度残り 3ヶ月間宜しくお願い致します。」 

   〇山谷洋子さん「桜が満開です。少しずつはらはらと散っています。散っていくのも 

    風情があっていいですね。」 

   〇北村まり子さん「スマイルします。」 

   〇古谷スミ子さん「今年の桜は働き者です。水無川ぞいは今だ活躍中。家の前を曽屋 

    高の新入生が通っていきました。明るい希望の顔にスマイルします。」 

   〇大屋富茂さん「ロータリー奉仕デーも、１ヶ月に迫って参りました。講演会への一 

般市民へのお誘いを宜しくお願い致します。」 

   〇神崎達朗さん「早起きを、しよう、してみる、４月７日の墓参り」 

   〇桐山晃忠さん「スマイルが多く出せる、世の中にしたいですね。戦争は地球を摩滅 

    する。 

   〇原恵美子さん「わたしには、満開の桜がなぜか悲しく見える。それはあまりに美し 

く短い命だからなのか、華やかさのむこう側、儚い命がそこにあるからなのか、や 

がて始まる桜の乱舞、そこに自分の人生を重ねてみているわたしがいる。スマイル 

します。」 

   〇原郁夫さん「スマイルします。」 

   〇東島礼美さん「山の手は、桜がまだきれいです。スマイルします。」 

   〇淵脇美代子さん「南ヶ丘の桜みち、花吹雪です。若葉も少し出て来ました。我が家 

の枝垂れ桜が、咲き始めました。今年の桜は長く楽しめそうです。でも手放しでは 

喜べない春ですが！」 

     〇諸星道治さん「スマイルします。今日も矢端さんズーム参加有難うございます。 

４月１２日のコンペ宜しくお願いします。」    合計４０，０００円 

８．出席報告 

  〇会員数 １５名、出席義務 １５名、出席数 １２名、出席率 ８０％ 

９．地区委員会報告 

10．委員会及びその他の報告 

  〇来年度 米山奨学生担当 山谷洋子さん 

   ・米山奨学生からのメール（自己紹介） 

    私はナムキャサクン クンラポーンと申します。ミントと呼んでもいいです。 

    タイから来ました。私の趣味は音楽を聞いたり、映画を見たりすることです。 

時々時間があれば、簡単な料理や、お菓子を作ります。２０１８年、文学部を卒 

業しました。大学で日本語を勉強してからもう４年になりました。何年も勉強し 

たのに、まだ上手になれません。だから、今回もっと日本語がうまくなるように 



東海大学で勉強に来ることにしました。将来は出来れば、日本語の先生になりた 

いと思います。だから、大学院に進学することにしました。今、日本語教育学コ 

ースで勉強しています。修士２年生です。よろしくお願い致します。 

 

  〇国際奉仕委員会 諸星道委員長 

   ・外国コインについて 

    今日クロネコヤマトに持っていきます。 

    箱 2つをユニセフに送る手続きをします。 

    ３月３１日で鈴木年度の公民館への申請が切れて 

    いますが、次年度の申請はおりておりますので、 

    よろしくお願い致します。 

    ※鈴木会長より 

     外国コイン募金箱設置について、既に申請をして 4月１日～来年の３月３１日 

まで承認を頂いております。今まで４公民館と新しく設置をして頂く３公民館 

合計７公民館になりますが、次年度の国際奉仕委員長を含めてご挨拶に伺いたい 

と思っております。 

 

11．クラブ協議会 

12．点  鐘 

 

 

 

 

 

 


